



TELEPRENSA.ES

PRIMER PERIÓDICO DIGITAL DE ALMERÍA



“**Sobran las Diputaciones**” Pedro Ruiz, Secretario del PA y candidato a la alcaldía de Almería

ANDALUCÍA | **ALMERÍA** | CÁDIZ | CAMPO DE GIBRALTAR | CÓRDOBA | GRANADA | HUELVA | JAÉN | MÁLAGA | SEVILLA | MURCIA | GIRONA | PUEBLO A PUEBLO | CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES

UAL FÓRMULA 1 24 HORAS

Almería > Sociedad > El 061 se especializa en técnicas de apoyo...

Lunes, 28 de Junio 2010

TELEPRENSA EN YOUTUBE | NOTAS DE PRENSA / SUSCRIPCIÓN

ALMERÍA

TITULARES: > Un hombre resulta muerto, y su mujer herida, tras salirse de la vía su

El 061 se especializa en técnicas de apoyo psicológico y social en situaciones de emergencia

Medio centenar de profesionales sanitarios de toda Andalucía se reúnen en Almería para entrenarse en esta área

25-06-2010 09:00

COMPARTIR ESTA NOTICIA

- COMENTAR
- IMPRIMIR
- ENVIAR POR EMAIL
-



Miembro del 061

ALMERÍA.- La Empresa Pública de Emergencias Sanitarias forma a su plantilla asistencial en técnicas de apoyo psicológico y social en situaciones de catástrofe. Medio centenar de profesionales médicos, enfermeras y técnicos sanitarios del 061 de toda Andalucía se han reunido en Almería para entrenarse en esta materia, a través de un curso impartido por psicólogos de la propia empresa, en colaboración con docentes de la Escuela Universitaria de Ciencias de la Salud de la Universidad de Granada.

Los equipos de emergencias sanitarias se especializan durante tres días en el reconocimiento de signos de desgaste o agotamiento psicológico en sí mismo o en compañeros, fundamentales para identificar cuándo es necesario pedir la colaboración o ayuda de otros profesionales en situaciones de catástrofe.

Durante las jornadas de formación se les ha capacitado también para saber responder de un modo eficaz ante las reacciones de las personas afectadas y actuar en consecuencia, con el fin de mantener en todo momento la seguridad y dar una respuesta ágil a situaciones de estas características.

Con una duración aproximada de 30 horas, los profesionales del 061 han puesto en práctica habilidades sociales que les permitirán desenvolverse en un ambiente hostil, autoprotgerse psicológicamente y aplicar los primeros auxilios psicológicos a las víctimas de una catástrofe, así como comunicar malas noticias.



Desempleados de los barrios de La Chanca y Pescadería, en Almería, trabajan en la mejora de la Alcazaba



El 94 por ciento de los alumnos supera con éxito la nueva Selectividad



El delegado de Educación recibe a la Asociación de Directores y Directoras de Institutos de Andalucía

AGENDA | MAS LEÍDOS | ALMERÍA PUEBLO A PUEBLO

- Los huevos de Carrefour
- Un hombre resulta muerto, y su mujer herida, tras salirse de la vía su vehículo en Cabo de Gata
- Asociaciones y colectivos almerienses alegan contra el proyecto de ampliación del Puerto Deportivo de Almería
- El Barrio triunfa en la plaza de toros de Roquetas ante un público entregado
- El Alcalde de Turrillas recibe una condecoración en reconocimiento a su trayectoria
- El croata Srdjan Bulat gana el XI Certamen Internacional de Guitarra Clásica de Cajamar

DESTACADOS